

Editorial

Revista Colombiana de Psiquiatría, indexada en PsycINFO y en SciELO

Dentro de las metas que se ha propuesto la *Revista Colombiana de Psiquiatría* está la de mejorar su calidad y adaptar los comités y contenidos a los requerimientos del Índice Bibliográfico Nacional (Publindex), de Colciencias, para así tener un mejor producto y acceder a una mejor indexación. Con estos objetivos en mente en los últimos años se ha logrado aumentar los artículos originales y de revisión/actualización, y mantener sin interrupción las secciones de “Epistemología, filosofía de la mente y bioética”, “Metodología de investigación y lectura crítica” y “Reporte de caso”, creadas durante la actual dirección.

De esta forma, a finales del año pasado nos fue informado que nuestra revista se clasificó en la categoría B de Publindex, lugar que ocupa con otras pocas revistas nacionales, y se nos sugirieron algunos cambios editoriales que hemos realizado desde el primer número de 2006, con el fin de adaptarnos a las reglamentaciones que para las revistas ha dictado el Servicio Permanente de Indexación de Revistas Científicas y Tecnológicas Colombianas. De esta manera, a partir de este número se realizan cambios en el Comité Editorial y en el Científico, con los que esperamos que la *Revista* esté pronto en la categoría A.

Producto de este mejoramiento, en días pasados nos fue informada la indexación de nuestra revista en PsycINFO que, como conocemos, es la base más importante en el mundo en publicaciones psicológicas y psiquiátricas, coordinada por la American Psychological Association.

PsycINFO es una base de datos bibliográfica electrónica que provee resúmenes y referencias de la literatura académica en ciencias del comportamiento. La base de datos de PsycINFO contiene alrededor de dos millones y medio de registros y es actualizada semanalmente. Cubre más de 2.000 revistas, de las cuales más del 98% son revisadas por pares. Así mismo, incluye publicaciones en más de 49 países y en 27 idiomas.

Igualmente, recibimos con agrado la indexación en SciELO (Scientific Electronic Library Online), la cual es una iniciativa cuyo objetivo es tener

una biblioteca virtual para Latinoamérica, el Caribe, España y Portugal. Para ello, se crearon algunas colecciones regionales (por ejemplo SciELO Brasil, Chile, Cuba, Colombia, etc.) y otras en determinadas áreas temáticas (por ejemplo SciELO Salud Pública).

Esta Biblioteca, en la cual estamos presentes a partir de este número, es parte de un proyecto de la Fundação de Amparo à Pesquisa do Estado de São Paulo (FAPESP) y el Centro Latinoamericano y del Caribe de Información en Ciencias de la Salud (BIREME) y tiene por objeto el desarrollo de una metodología unificada para preparar, almacenar, difundir y evaluar los textos científicos en formato electrónico. A través de su página de Internet es posible hacer búsquedas en las colecciones de SciELO existentes en toda la red o en un país específico.

Estas dos noticias son un premio al mejoramiento continuo que ha tenido la Revista Colombiana de Psiquiatría y a la colaboración de todos los que con sus aportes hacen que mejoremos continuamente. Además, las indexaciones que hoy compartimos con nuestros lectores son un paso hacia la consolidación de nuestra revista como un sitio obligado de consulta y referencia para aquellos que con sus investigaciones deseen que nuestra ciencia se cuestione y progrese.

Y ¿ahora qué sigue ?

La *Revista* continuará su apertura a todos y cada uno de los psiquiatras de Colombia y Latinoamérica; y desde ya está trabajando para continuar con su plan de indexación, con la meta de ingresar a EMBASE, PubMed, ISI y MedLine. Para ello es necesario continuar con el número de artículos que hemos publicado en estos dos últimos números, incrementar el número de artículos recibidos y, sobre todo, de aquellos provenientes del extranjero.

Carlos Gómez-Restrepo
Director-Editor
cgomez_restrepo@yahoo.com